



EN IMÁGENES



Graduaciones de la Facultad de Derecho. La Facultad de Derecho celebró ayer el acto de graduación de una nueva promoción de estudiantes de la licenciatura de Derecho, de Ciencias Políticas y de la Administración, de la diplomatura de Gestión y Administración Pública y de los diferentes estudios simultáneos que se dan en la facultad. /BARROSO

La Diputación renueva su convenio con la asociación Beatriz de Suabia

La Diputación de Salamanca ha renovado el convenio de colaboración con la Asociación de Mujeres Beatriz de Suabia para contribuir al mantenimiento durante este ejercicio 2011 de la casa de acogida y del programa "Edelweiss" de atención a los menores hijos de mujeres víctimas de la violencia de género.

